INFORMACIÓ COL.LEGIAL

NOTAS DE SECRETARIA

1. En sesión de Junta ordinaria, celebrada el día 15 de junio del presente año, la Presidencia informó de la adquisición del nuevo local que, desde hace más de un año, esta Junta, por mediación de su Comisión de local, viene gestionando. Todos estamos de enhorabuena.

Fue con esta misma noticia que nuestra presidenta, doña Carmen Ferrándiz, inició el acto de clausura de las actividades realizadas a lo largo del curso 82-83.

Dicho acto tuvo lugar el pasado día 1 de julio, con numerosa asistencia; celebrándose el mismo en los locales de nuestra delegación, bajo el título «Perspectivas profesionales de los psicólogos para el curso 83-84».

Las personalidades que intervinieron fueron: don José Luis Doménech, director del Instituto Municipal del Ayuntamiento de Valencia, doña María Concepción Aldomar, directora provincial del Inserso; don Antonio Salazar, diputado de las Cortes Valencianas y don Cipriano Ciscar, conseller de Cultura, Educación y Ciencia.

El denominador común de todas las intervenciones fue establecer un pronóstico esperanzador para los profesionales de la psicología en los distintos ámbitos de competencia de quienes intervinieron desde mesa. Anunciando todos ellos la ampliación y creación de nuevos puestos de trabajo, viendo, igualmente, la necesidad de que los psicólogos se incorporen como trabajadores socia-

les, y la conveniencia de que se investigue en interés de la prevención del llamado fracaso escolar y de los factores de riesgos de las enfermedades mentales.

Cabe señalar, por su importancia, la intervención de don Cipriano Ciscar, que despejó el interrogante existente respecto a las iniciativas tomadas, hasta ahora, por los municipios, y en concreto al futuro de los servicios psicopedagógicos municipales y de los 150 profesionales que los componen. En este sentido, dijo que no sólo se iba a potenciar la creación de estos servicios psicopedagógicos en los municipios, donde aún no existen, sino que con las nuevas competencias que la Conselleria asumía ese mismo día, serán homologados a otros servicios similares existentes, en este momento, en la Administración.

Junto a esta breve información, deseamos comunicaros que las diversas comisiones de trabajos nos comunican que las actividades se suspenden hasta el próximo mes de septiembre.

La Comisión de Clínica, convoca a todos sus competentes y personas que deseen integrarse en la misma para el día 6 de septiembre a las 22 horas.

Informándoos que ya somos 1.097 miembros, hasta la próxima.

 Se encuentra en nuestras oficinas la «Guía del Psicólogo n.º 7», en la misma se encuentra la ficha de

INFORMACIÓ COLLEGIAL

suscripción a las «Guías del Psicólogo». Interesados pasarse por nuestras oficinas.

nica que se ha cambiado el número de teléfono de su despacho. El nuevo número es el 351 75 51.

3. Montserrat de Nalda nos comu-

JUEGOS ORDUÑA

Almacén material didáctico



Pre-escolar y enseñanza especial

Avda. Primado Reig, 159

Tel. (96) 361 66 77 (964) 12 30 38

VALENCIA